



Regierungsratsbeschluss vom 17. August 2021

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Landesausstellung Svizra27 Projekt Landesausstellung Svizra27

P211032

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Landesausstellung Svizra27 für das Projekt Landesausstellung Svizra27 (Phase V) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 258'000, davon Fr. 38'000 als Defizitgarantie.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Projekt Landesausstellung Svizra27, das in den fünf Nordwestschweizer Kantonen Aargau, Solothurn, Jura, Basel-Landschaft und Basel-Stadt durchgeführt werden soll, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 258'000 Franken (inklusive einer Defizitgarantie von 38'000 Franken) bewilligt. Unter dem Motto «Mensch – Arbeit – Zusammenhalt» entwickelt der Verein Landesausstellung Svizra27 eine Ausstellung für das Jahr 2027, die die Themen Mensch, Arbeit, Daten, Unternehmen, Energie und Mobilität beleuchtet, das Zusammenleben in der Schweiz fördert und die Nordwestschweiz zu einem nationalen Treffpunkt macht.

